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CAMARA DE DIPUTADO$ 
DE LA PROVINClA DE SANTA f. 
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PROVECTO DE COMUNICACION -- 

La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado e el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del ministerio que corresponda, de res uesta a los 
pedidos realizados al ministerio de Salud por la Comuna de H mberto 1 °, 
del departamento Castellanos, presentada por mesa de entrada, el dfa 4 de 

I 

FUNDAMENTOS 

mayo del corriente afio, 

Diputado Provincial 
Gonzalez, Marcelo. 

Senor presidente: 

El presente proyecto es motivado por las slicitudes en 
materia sanitaria de la comuna de Humberto 1 °, del d partamento 
Castellanos, al gobierno Provincial, que aun no han tenido respu stas. 

La localidad cuenta con un Samco, cuyo eJipo medico 
esta conformado por cinco clfnicos, una qlnecoloqa (sin g~ardia), un 
pediatra, este ultimo, (sin guardia) con cornlslon de servicio a c~rgo hospital 
de nlfios Dr. Orlando Alassia de la ciudad de Santa fe. Los mi~mos cubren 

I 

una guardia pasiva de 24hs. Respecto al resto del equipo die salud, se 
incorpora una trabajadora social, una ktnesroloaa, una terapista 
ocupacional, una bioqufmica, una fonoaudiologa, slete enfermerts, 

I~ no solo e 

la localidad de Humberto 1 ° sino en toda la region incluyendo tocaltdades de 
nuestro departamento y del departamento San Cristobal. 
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El Samco al cual hacemos referenda, tiene coml referenda 
una zona de casi 10000 habitantes, que incluye la localidad de oises Ville, 
Constanza, Virginia, Ataliva, Soutomayor, Colonia Maua, Ituzain o, Raquel y 

toda la extensa zona rural. 

El equipo de salud de Humberto 1 °, esta hacie do muches 
esfuerzos, como todos los equipos de salud de la provincia, para hacerle 
frente a la pandemia que hoy nos toca vivir. Esta circunstanci dej6 a las 
clara muches aspectos del trabajo diario que deben ser mejorad s y muches 
pedidos realizados afio a afio, con necesidades urgentes que deben ser 

resueltos por la cartera sanitaria. 

El nivel de adecuaclon de la infraestructura f s un tema 

principal a resolver, y esta necesidad de incrementa a la hora df pensar en 
casos de tener que aislar a personas sospechosas de covid-1_19 en esta 
pandemia. Esta situaci6n condiciona la practica profesional dell equlpo de 
salud a la hora de dar respuesta a lo que en materia sanitaria 1hoy se esta 

demandando. I 

La nota presentada por la comuna al mtntstertojde salud de 

la provincia, plantea mejoras edilicias, en equipamiento, cortdlclones de 

trabajo, recurse humane, movilidad y presupuestaria. 

Respecto a mejoras edilicias, es urgente' solucionar 

filtraciones con colocaci6n de membrana, se necesitan metoras en la 
enfermerfa (se encuentra un expediente en el area de arquitect ra sanitaria 
del ministerio de salud), equipos de aire acondicionado y cambi del tanque 

de agua. 

En equipamiento, se alert6 anteriormentj sobre la 
obsolescenda de la tecnologfa y las correspondientes dific ltades para 
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repararla y recuperarla y recuperar su normal funcionamiento. ~demas, se 

hace necesario contar con tecnologfa lnformatlca adecuada, no solo para 
I 

tareas administrativas, slno para funciones de apoyo a la tarea medica. 

Otras necesidades son oxigeno a nivel central con dos panelesJ compresor 

para nebulizar y aspirar y monitores rnultlpararnetrlcos (actualmente se 

cuenta con uno y se encuentra obsoleto), electrocardi6grafo (se ~uentas con 

uno obsoleto) y desfibrilador. I 
I 
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Respecto a condiciones laborales, se necesita1 elementos 

como ropa de trabajo, barbijos n95, guantes, mascaras y antiparras, 

camisolines. 

Se resalta tamblen el pedido por incrementat el recurso 

humano (cupo por discapacidad, enfermeros, y administrativo c9ntable). 
I 

La movilidad que se cuenta actualmente se encuentra 

obsoleta, sobre todo la de alta complejidad. 

Respecto a las partidas, se necesita una lctualizaci6n 

acuerde los costos que se tienen habitualmente para funcionar. ctualmente 

se reciben 56000 pesos para el funcionamiento del Samco y de n qerlatrico 

que alberga a 12 adultos mayores. 

Por lo expuesto anteriormente pido la aprobalion de este 

proyecto de comunicaci6n. I 

Sin otro motivo en particular, aprovecho la I oportunidad 

para saludarlo atentamente. 

Diputado Provincial 
Gonzalez, Marcelo. 
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